



Une des dernières concessions automobiles à vendre, faisait un bénéfice de 1 MDT en 2018

Le 28 juin dernier, la Karama Holding lançait le processus de vente de l'une des principales concessions automobiles en Tunisie. Il s'agit de la société Alpha Ford, concessionnaire de l'américain Ford en Tunisie, confisqué à Belhassen Trabelsi. Une concession dotée d'un quota de quelque 2.500 véhicules par an et qui avait terminé l'exercice 2018, avec un bénéfice de 1 MDT malgré la baisse généralisée des ventes de tout le secteur.

Les connaisseurs du secteur prévoient que tous les déboutés des ventes des autres concessions confisquées à Sakher El Materi, comme Hyundai, Suzuki ou Kia, vont se ruer sur l'occasion dans un pays où l'investissement dans l'économie de rente est de tendance. Il faut rappeler, qu'en vitesse de croisière, le bénéfice d'Alpha Ford, varie entre 4,5 et 6 MDT. La course à Ford est, selon nos informations, déjà engagée

Source : African Manager